

# *Autoridades militares bolivarianas abogan por el respeto constitución*

---



Caracas, 25 oct (RHC) El ministro para la Defensa de Venezuela, Vladimir Padrino López, instó a los líderes políticos de oposición a respetar la Constitución del país y a darle la seriedad que se merece.

En representación de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB), repudió los planes desestabilizadores que la derecha pretende perpetrar desde la Asamblea Nacional, que se encuentra en desacato al mantener activos a diputados que el poder judicial invalidó por fraude en sus estados.

Informó de las acciones que se tomarán para preservar la estabilidad nacional luego que el domingo pasado la derecha mostrara su plan golpista, 'tal como el que en 2002 se aplicara contra el líder de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez'.

Durante la sesión del 23 de octubre, la mayoría de diputados opositores aprobó el denominado 'Acuerdo para la restituir el orden constitución' que, al igual que en 2002, atenta contra la legitimidad de los poderes públicos.

Según el ministro, el verdadero propósito de la derecha no es otro que afectar al pueblo venezolano mediante el caos y atentar contra la soberanía nacional.

En un comunicado oficial, el funcionario aseveró que la FANB, fiel a sus tradiciones democráticas y en estricto apego a la Constitución, tiene reservas en cuanto al contenido de los planteamientos formulados en el precitado acuerdo.

El texto en nada contribuye a la concordia, la armonía y el entendimiento que se requiere para superar las dificultades y avanzar en la solución de los problemas que nos aquejan, añadió.

Tildó de perniciosa la decisión de la coalición opositora Mesa de la Unidad Democrática (MUD) de exigir desobediencia o inacción ante dictámenes emanados de los poderes públicos.

Tal pretensión puede interpretarse como una incitación a la insubordinación o sublevación, advirtió.

Repudió que los diputados que aprobaron el acuerdo acudan a instancias internacionales solicitando su intervención en asuntos que solo competen a los venezolanos.

Esta conducta sistemática no es más que un mecanismo subrepticio y perverso de promover el injerencismo o incluso la incursión de una potencia extranjera en territorio patrio, señaló.

Su verdadero propósito no es otro que afectar gravemente la institucionalidad del país mediante el caos y la anarquía, para finalmente derrocar al gobierno legítimamente establecido de Nicolás Maduro, denunció.

En este contexto hizo un llamado a la sensatez, la prudencia y el dialogo, promovido constantemente por el presidente, en su noble aspiración de lograr la paz como principal victoria.

Además exhortó a los movimientos, organizaciones sociales y pueblo en general a trabar unidos con respeto, tolerancia, y leal patriotismo, para solucionar los problemas que afectan a la nación.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/109915-autoridades-militares-bolivarianas-abogan-por-el-respeto-constitucion>



**Radio Habana Cuba**